

Iniciará esta semana análisis de reforma política-electoral de AMLO

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL DE LA MADRID).- El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velasco, anunció el inicio de la discusión sobre la reforma político-electoral. Con esta iniciativa se pretende que en adelante las y los consejeros electorales sean electos mediante voto directo y secreto por la ciudadanía, igual como se hace con la representación parlamentaria, la Presidencia y las gubernaturas. También se quiere reducir el número de personas que se sientan en el Consejo General del INE. Ya varios de los liderazgos políticos de Movimiento Ciudadano, de Acción Nacional, del Partido Revolucionario Institucional y del Partido de la Revolución Democrática se han manifestado predispuestos a rechazar esta reforma.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AOeC%5FGTgzLu07rg&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F% 211029&parId=root&o=OneUp